## REVERDESER

Una experiencia para cultivar el cuidado a través de la jardinería.

Centro de Formación Centir



### INTRODUCCIÓN

A medida que pasa el tiempo nuestra relación con las plantas y sus misterios se ha venido perdiendo. Por eso hemos creado este espacio con la intención de poder detenernos y encontrarnos nuevamente a conversar con las plantas sobre nuestras raíces, cuidados, estaciones, ritmos, necesidades, crecimiento y formas de relacionarnos con el mundo.

Este es un espacio para empezar a vernos como aquellos jardineros que vuelven a cuidar a su propio jardín, tocando la tierra y alegrándose con lo pequeño que florece incluso en el invierno.

# OBJETIVO

Favorecer el despliegue de nuestro sentido de vida por medio de la relación y encuentro con las plantas, creando espacios creativos y de autoconocimiento que lleven a cultivar una relación sana con nosotros mismos y nuestro entorno.

#### DIRIGIDO A

Personas mayores de 18 años, amantes de las plantas que quieran vivir una experiencia de transformación personal a través de talleres de autoconocimiento, amor propio y sentido de vida.

#### METODOLOGÍA

Nuestra metodología es puramente vivencial. Queremos invitarte a que por medio de encuentros prácticos, artísticos y reflexivos aprendas a cuidar tu jardín interior.

## MODALIDAD, FECHAS, HORARIO

Modalidad presencial Junio 14 en Cajicá 8:00 am a1:00 pm

#### **FACILITADO POR**



#### Adriana Cuellar

Con alma mas allá de lo animal, un alma natural a quien le es fácil construir vínculos interespecies, quien disfruta de la compañía de Lupita y Bandido, sus perrhijos, y quien ha transitado su camino con múltiples caminantes: de cuatro patas y peludos, dos patas y pico, aletas, con hojas y flores... no precisamente porque a todos haya dado cobijo, si no porque han compartido su existir. De una inmensa sensibilidad por la naturaleza, sus paisajes y belleza, así como también por el dolor ante la injusticia y el maltrato a ella.

Psicóloga de la Universidad de la Sábana. Fundadora del proyecto autogestivo Humus Verde, emprendimiento que utiliza las plantas y el arte con fines terapéuticos. Su propuesta pretende integrar lo artístico con lo terapéutico a través de cuentos, imágenes y arte. En proceso de formación en cuentoterapia. Terapeuta y coordinadora de proyectos en el Centro de Formación Centir.

#### Sebastián Quintero



Entre senderos verdes mis espíritu ha sido invitado a vivir una vida contemplativa del mundo natural y sus misterios. Sentado entre praderas verdes, mis ojos han visto el baile de los árboles y su relación con el viento, la tierra, el fuego y el agua. He sido enamorado del mundo natural y su expresión de vida que me muestra el crecimiento, la muerte, la multiplicación y la firmeza. Desde entonces, me he visto invitado a verme y reconocerme como planta, que en ocasiones crece entre el pavimento y en otras entre jardines de flores al lado del río.

Psicólogo humanista existencial Magister en Desarrollo Educativo y Social del CINDE. investigador y educador experiencial en la construcción de paz en Colombia.

**VALOR** 

\$350.000

Para obtener más información sobre el proceso de inscripción, las formas y fechas de pago, comunícate directamente con Patricia Cuellar al número de whatsapp: (+57) 3105586624.

**CUPOS LIMITADOS**